

11/07/2012

Fiscalía Sur firmó proceso de trabajo con Poder Judicial en materia de VIF y Delitos Sexuales

Una nueva alianza estratégica con el Poder Judicial, concretó recientemente la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, para optimizar el trabajo en conjunto en materia de Delitos Sexuales y Violencia Intrafamiliar y favorecer de ese modo los procesos de trabajo interinstitucionales y una mejor atención y protección a las víctimas de estos ilícitos.



En la práctica se trata de simplificar las comunicaciones entre los Tribunales de Familia y la Fiscalía Sur, que por vía electrónica agilizarán el flujo de información, considerando la gravedad de los delitos de esta especialidad que se cometen en nuestra zona de competencia, y la vulnerabilidad de las personas afectadas. De ese modo, se establecieron mecanismos y plazos para evitar la duplicidad de tareas por ejemplo, en materia de incompetencias, y lograr cumplir de manera eficaz los objetivos que para estos efectos establece la ley.

La firma involucró a Tribunales de Familia de San Miguel y Puente Alto, en una ceremonia encabezada por el Fiscal Regional Raúl Guzmán, y que contó con la participación de la Ministra de la Corte de Apelaciones de San Miguel, María Soledad Espina, la Directora Ejecutiva Regional, Evelyn Valencia y la Directora de la Unidad Especializada de la Fiscalía Nacional, María Cecilia Ramírez, junto a directivos, fiscales y funcionarios de la Fiscalía Sur.

El Fiscal Regional Raúl Guzmán, destacó que esta iniciativa se suma a la ya realizada por ambas entidades en el primer semestre, con la capacitación a más de 500 policías en delitos VIF, junto con llamar a los actores involucrados a continuar fortaleciendo las coordinaciones interinstitucionales a favor de un óptimo funcionamiento del sistema.

En la misma línea, el Juez Presidente del 2º Juzgado de Familia de San Miguel, Ricardo Soto, hizo un llamado para que este trabajo en conjunto se cuide y desarrolle, ya que constituye “un verdadero aporte al sistema judicial del que todos somos parte”.

De este modo, el proceso de trabajo fue firmado por el Fiscal Regional Raúl Guzmán, la Jueza Presidenta del Tribunal de Familia de Puente Alto, Carla Aguirre y los Jueces Presidentes del 1º y 2º Tribunales de Familia de San Miguel, Rodrigo Téllez y Ricardo Soto, respectivamente.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369